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Zitat von juninho 

Zitat von Cleo 

du blendest aber aus, wie das Procedere war. Insgesamt öfters Glück gehabt,
soll das wirklich unser Maßstab sein? Profivereine agieren inzwichen anders,
man hat ein Zielbild und stellt danach das Personal ein. wir wollen halt
irgendwas mit mit Profifußball.

Hm. Dass man Leute wie Bornemann, Meeske, Rossow, Hecking bekommen hat, soll
insgesamt hauptsächlich Glück gewesen sein?

Ich glaub da unterschätzt du, inwieweit solche gefragten Leute auch umworben werden
wollen, bzw. wie wichtig es ist, dass man Kontakte zu ihnen knüpft und pflegt. Grethlein
hat ja angedeutet, dass er z.B. den Kontakt zu Hecking gehalten hat (und das sicher
nicht ohne Hintergedanken).

Nein, da muss ich dir also widersprechen. Für die Zufallsthese gibt es mir nicht genug
Beweise. Ich geh sogar soweit und sage dass es kein Zufall ist, wenn man vier so
hochkarätige Vorstände nach Nürnberg holen kann. Das muss ein Schamel erst mal
besser machen.

Es war mMn wirklich viel Zufall.

Palikuca hätte man wohl nicht genommen, wenn man jemand anderes bekommen hätte. Man
hat sich deshalb ziemlich viel Zeit gelassen.

Wenn man Bornemann entlässt und vor allem so spät, dann hätte man wenigstens den
Nachfolger schon parat haben müssen.

Und erzähl bitte nicht, daß man ja von Bornemanns Haltung überrascht wurde und deshalb
nicht damit rechnen konnte, ihn entlassen zu müssen. Das wäre dann eben Dilettantismus.
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Oder man schluckt halt die Kröte und läßt ihn bis Saisonende mit Köllner weiter arbeiten.

Hecking konnte man ja nicht allzu viel früher auf dem Plan haben. Grethlein dürfte den auch
nicht so gut gekannt haben. War ja vor seiner Zeit. Ich glaub da reimst mal du dir was
zusammen, für das es null Anhaltspunkte gibt.

Nach Bornemann hat man auch ewig gesucht.

Meeske hat man empfohlen bekommen von Bader, (hat zumindest mal Gömmel gesagt).

Und sorry, nach Meeske ist Rossow zwar wohl ganz solide im Marketingbereich, aber doch
einige Kaliber kleiner anzusetzen oder?
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